Personal Administrativo oirolanded y langoloid

Auxiliar de Departamento Sr. Hugo Antonio Berlanga Garza Srita. María del Rosario Blanco Lozano Secretaria Profr. Néstor Luis Cano Vega Maestro por horas Sr. Samuel de la Cruz Salazar Evaluador A lab sipolobotaM Sr. Edmundo Dávila Escamilla Auxiliar de Departamento Auxiliar de Departamento Sr. Edmundo Dávila Trejo Sr. Melesio Flores Zamarripa Auxiliar de Departamento Sra. Alma Rosa García Nevarez Secretaria Profr. Antonio Gutiérrez Vidal Maestro por horas Bibliotecario e Instructor Sr. Felipe López Cruz Sr. Alejandro Meza Gutiérrez Chofer Srita. Leticia Quiroz Salazar Secretaria Bibliotecaria Sra. Francisca Magdalena Quistiano Chapa Sra. Blanca Idalia Rodríguez Benavides Auxiliar de Contador Vigilante 28 alla La ligologit 3 Sr. Elías Acevedo Pecina Vigilante Sr. Vicente Alvarez Velázquez Vigilante Opixie de Mexico Sr. Isidro Flores García Vigilante Olosoo V noiostasinO Sr. Miguel Angel García Amaro Educación Física straligiV Sr. Mario Sosa Dávila Auxiliar de Departamento Sr. Jesús Zambrano Borrego

Personal de Intendencia

Sr. Sael Cavazos Solís	El personal que labor annahal
Sr. Guillermo Quistiano Rangel	Intendente
Sr. Marco Antonio Zaragoza Hernández	Jardinero

Personal Técnico

Sr. Raúl Cuevas Quintero	Auxiliar Técnico

Otros hechos particulares de la Institución que deben ser presentados

En nuestra escuela ha sido una constante mantener una relación muy estrecha entre alumnos, maestros, padres de familia y autoridades universitarias y civiles. Esto nos ha permitido proyectarnos hacia la comunidad como una institución unida en lo fundamental.

Los exalumnos acuden a «su escuela» cada viernes por la noche para comentar sus novedades en la facultad a la que ingresaron y para enterarse de cuanto sucede en la «Prepa 6». Es una práctica que nos permite prolongar por más tiempo la relación con nuestros egresados y además enterarnos cuáles son nuestras fallas y aciertos que hacen que sepamos los maestros los ajustes que debemos emprender en cada materia.

Siempre hemos creído que el mejor termómetro de una escuela son sus propios alumnos. Gracias a quienes tuvieron la maravillosa idea de realizar este proyecto que sirve para rendir un justo homenaje a quienes fundaron, sostuvieron y mantienen en pie esta magna institución que es la Universidad Autónoma de Nuevo León.

De hoy en más éste será el documento más pormenorizado de la historia general de nuestra Alma Mater.

Nuestro sincero reconocimiento al Rector y sus colaboradores todos.

Preparatoria Núm. 7. San Nicolás*

rente al regocijo que significa llegar a la celebración del LX Aniversario de la Universidad Autónoma de Nuevo León, la Secretaría Académica de la misma, ha solicitado a la Preparatoria una síntesis histórica que sea un compendio de sus actividades, desde su fundación en septiembre de 1966, con el fin de que ésta se integre a una edición especial, que aglutinará, las monografías históricas, de cada una de las Escuelas y Facultades de Nuestra Máxima Casa de Estudios.

la localidad. Secundaria núm. 1 General Vicente Guerrero, fundada en septiembre de 1961 y

Hemos trabajado con el mejor deseo de que la información que proporcionamos satisfaga con los aspectos requeridos.

Por otra parte, es nuestro propósito que este bosquejo histórico, configurado en base a la documentación que fue posible localizar y a las informaciones y reminiscencias, brindadas bondadosamente por compañeros que son fundadores y decanos de la Escuela, constituya una pequeña aportación que se compagine a otros trabajos de esta naturaleza, que algunos maestros han realizado; en nuestro caso específico, hemos abrevado un valioso material elaborado, por nuestro compañero, profesor Flavio Vidales Jiménez, y editado cuando la Preparatoria Núm. 7 llega, con júbilo, a la celebración del XX Aniversario de su fundación.

La historia permite cultivar los sentimientos humanitarios, así como el sentimiento que implica el deber, además de influir notablemente en la conducta de la sociedad, gracias a los ejemplos que ofrece y el juicio que de los mismos aparecen, o se hacen.

Es misión de ella, demostrar que nuestra sociedad y sus instituciones no han sido siempre de la manera y forma que hoy las conocemos, sino que es el resultado del esfuerzo de todas las generaciones pretéritas y de las condiciones que han hecho posible el permanente desarrollo y progreso del ser humano.

La Preparatoria Núm. 7 tiene, ha creado, una bella historia académica, cultural y deportiva, la cual es fiel reflejo del esfuerzo intelectual de una pléyade, de toda una voluntad colectiva, inspirada desde su fundación en la búsqueda de caminos amplios, rumbos definidos y en la consolidación de metas de excelencia que dignifican y enaltecen.

Hasta la fecha, estamos firmemente convencidos, que hemos respondido decorosamente al ejemplo dejado de las generaciones precedentes y a la utopía de aquella pequeña legión de Maestros y Alumnos que en 1966, colocaron los primeros cimientos de trabajo, estudio y responsabilidad.

Fundación

La Escuela Preparatoria Núm. 7, de la Universidad Autónoma de Nuevo León, con domicilio en la Avenida Las Puentes y Sierra de Santa Clara, en el primer sector de la Colonia Las Puentes, del municipio de San Nicolás de los Garza, inicia sus actividades el dos de septiembre de 1966.

Un amplio sector de los habitantes del municipio, no daban crédito a las posibilidades de la creación de esta institución universitaria y ante sus atónitos ojos se llegó el día de la develación de la placa alusiva a su inauguración, la cual se convierte en un elemento de cambio cultural en esta cabecera municipal.

Profesor Héctor Guerra Guerra y Licenciado Héctor M. Hernández Ruiz, Compiladores. Profesor y licenciado Alfonso González Alvarado, Director.

Durante la década de los años setenta, las autoridades educativas del Estado, sabedoras que la juventud nicolaíta reclama centros de instrucción secundaria, se abocan a implementarlos; resultado de esa decisión, se da en esta municipalidad un creciente aumento de la población escolar de nivel medio básico, con aspiraciones cada vez mayores de realizar estudios universitarios.

Los estudiantes ingresados de las dos únicas secundarias existentes, en ese momento, en la localidad, Secundaria núm. 1 General Vicente Guerrero, fundada en septiembre de 1961 y la Escuela Secundaria Octavio Treviño fundada en septiembre de 1963, que tenían el deseo de obtener el derecho de incursionar a las facultades de la Universidad, se trasladaban a la Ciudad de Monterrey en busca de inscripción en las Preparatorias ubicadas en el centro de la ciudad.

Ante las múltiples dificultades que se anteponían a los jóvenes nicolaítas para cursar estudios profesionales y universitarios, el doctor Oscar Vela Cantú, a la sazón, Presidente Municipal, concibió el proyecto de la creación de un nuevo ente de instrucción y después de las gestiones pertinentes, se inició la construcción de la Preparatoria Núm. 7.

El doctor Vela, visionario y distinguido universitario, egresado de las Aulas de la Facultad de Medicina de nuestra Alma Mater, abrigó, profundamente emocionado, entre sus más sentidos proyectos, tener la oportunidad de ofrecer a los jóvenes que aspiraban ingresar a una Escuela de Bachilleres, una Preparatoria, que calmara su sed de saber y abrevaran en ella un nuevo universo de conocimientos y que ésta estuviese ubicada en el área del municipio.

Esta magna obra eliminó el permanente ir y venir a la Ciudad de Monterrey de la población estudiantil y no sólo eso, sino que además permitió que muchos otros alumnos de la localidad, así como de municipios aledaños, contagiados de las mismas ilusiones y aspiraciones, determinaran realizar sus estudios universitarios en la naciente Escuela Preparatoria.

La utopía que se difuminaba en la bruma de las posibilidades reclamó persistencia, talento y tesón, para más tarde, convertirse en una tangible realidad, contemplada con fruición y con anhelante esperanza por el doctor Vela; en esta trascendente iniciativa, sumaron esfuerzos con gran entusiasmo, el Gobierno Estatal, presidido por el ahora extinto licenciado Eduardo Livas Villarreal, y las Autoridades Universitarias, durante el rectorado del licenciado Eduardo A. Elizondo.

La Preparatoria fue inaugurada el 5 de septiembre de 1966, en solemne ceremonia, encabezada por el Secretario General de Gobierno, profesor Humberto Ramos Lozano, quien se encargó de develar la placa conmemorativa.

En este mismo acto, el licenciado Eduardo A. Elizondo, en su calidad de Rector, oficialmente declaró la apertura de los cursos correspondientes al año escolar 1966-1967, fecha en que se inicia una nueva expectativa en el ámbito cultural y social de nuestro municipio.

Trascendente, en la vida universitaria, resulta la ceremonia que inicia los trabajos y la vida de la Primera Preparatoria, construida, en la incipiente área metropolitana, fuera de los límites de la Ciudad Capital del Estado.

Dieron testimonio de calidad en la inauguración de este Centro Escolar, distinguidas personalidades, quienes acompañaron al Secretario General de Gobierno y al C. Rector.

El licenciado Bernardino Oliveros de la Torre Secretario General de la UANL

El señor Osvaldo Lozano Treviño
Presidente Municipal, sustituto de San Nicolás de los Garza, N. L.

El licenciado Humberto Salas M. Secretario Particular del Presidente Municipal.

El profesor Mateo A. Cárdenas Secretario del Ayuntamiento de San Nicolás.

El C.P. Evelio González Sáenz Tesorero del Ayuntamiento. El ingeniero Guillermo Rodríguez Director de Obras Públicas en el Municipio

El profesor Timoteo L. Hernández Director General de Educación Pública

Licenciado Rogelio Villarreal Garza Primer Director de la Preparatoria

La señora Nelly Peña Vda. de Vela, invitada especial, quien pudo comprobar que el proyecto de su extinto esposo llegó a su feliz culminación y advirtió el horizonte promisorio y el bullicio de la joven generación que albergaban las aulas de este nuevo recinto universitario. La señora Peña agradeció a las autoridades y a los invitados el esfuerzo realizado para llegar a la consecución de la Escuela.

Presente también y con un horizonte de esperanza en el porvenir, estuvo el binomio esencial de toda institución educativa: Maestros y Alumnos, generación que da la razón de su creación y existencia a la Preparatoria Núm. 7 y consecuentemente, inician sus páginas históricas.

La historia se fue robusteciendo con la aportación de los compañeros maestros que se fueron incorporando y con las prolíficas y fértiles generaciones subsecuentes, quienes conjuntamente edificaron y modelaron con singular tenacidad, dedicación, talento y creatividad, el prestigio académico que la distingue dentro y fuera de nuestra Alma Mater.

Por la sobriedad y la sencillez que denota, incluimos el programa diseñado para la ceremonia.

Programa de Inauguración Lunes 5 de septiembre de 1966

- Develación de la placa conmemorativa, por el profesor Humberto Ramos Lozano, en representación del licenciado Eduardo Livas Villarreal, Gobernador Constitucional del Estado.
- Palabras alusivas al acto por el profesor Mateo A. Cárdenas, Secretario del Ayuntamiento de San Nicolás de los Garza, a nombre del señor Oswaldo Lozano Treviño, Presidente Municipal.
- 3. Palabras a cargo del Director del Plantel, licenciado Rogelio Villarreal Garza.
- 4. Alocución por el licenciado Eduardo A. Elizondo, Rector de la Universidad.

Construcción del Edificio de la Preparatoria Núm. 7 (Unidad Puentes)

En el proceso de construcción del edificio de Nuestra Preparatoria, se pueden marcar varias etapas, más trabajos de acondicionamiento y remodelación.

En 1966 se construye el ala norte, con seis aulas, la sección administrativa (Dirección y Secretaría), dos laboratorios (Química y Biología), una sala de dibujo y sanitarios.

Durante 1967 se construyen en el mismo edificio norte tres aulas, un laboratorio de Física y una amplia sala que fue destinada para la Biblioteca.

En 1974 se inicia la creación del módulo sur con 8 aulas, escaleras y los sanitarios, que comienzan a funcionar a partir de enero de 1975, además el nuevo Laboratorio de Física, que se acondiciona para Física-Química.

En los años 1976, 1977 y 1978 continúa edificándose el módulo sur, instalándose el laboratorio de Idiomas, la Cafetería, Cocina para el sector de intendencia, carpintería, cuatro aulas del tercer piso, sanitarios, áreas administrativa y deportiva, laboratorios múltiples de Física y Química, cubículos de Orientación Vocacional y Sociedad de Alumnos y la Biblioteca.

En 1981 se inicia la construcción del gimnasio.

En 1986-1987 se prosigue con los trabajos en el módulo sur, agregando seis aulas, dos prefecturas, escaleras, bodegas, servicios sanitarios y el auditorio, continúan los trabajos en el gimnasio, y se instalan las canchas deportivas.

En julio de 1988 se remodela la antigua área administrativa del sector norte, donde queda instalado el actual Módulo I de Computación y la Prefectura del Segundo Piso del ala sur, a su vez, se acondicionó para el Módulo II de Computación.

En noviembre de 1988 la vieja área deportiva que se utilizaba como vestidores y enseres de deportes, que estaba ubicada en el sector poniente de la escuela, se reestructura para instalar los Departamentos de: Escolar, Tesorería, Imprenta y Librería.

En abril de 1991 se llevó a cabo la remodelación de la biblioteca, suprimiendo el espacio que era la sala de audiovisual, eliminando el cancel que la separaba de la biblioteca y la contrapuerta.

Además se crearon cubículos con mesas individuales para los estudiantes; nueve cubículos para los maestros integrantes de cada una de las Academias y dos más dedicados en forma exclusiva y permanente para ofrecer asesorías a los alumnos que así lo requieran.

Construcción en el tercer piso del ala sur, de las oficinas de: Secretaría Académica, Coordinación Académica, Difusión Cultural, Editorial, Mantenimiento, Recursos Humanos

De diciembre de 1992 a marzo de 1993 se remodela el área central administrativa, creándose dentro de ella:

La oficina privada del Director, Sala de espera, Sala de Maestros, Secretaría Administrativa, un comedor, la oficina de la Tesorería General, una área cerrada y privada para atender al alumnado a través de ventanillas.

Dos sanitarios múltiples y uno más exclusivamente dedicado a las compañeras; un área administrativa con estructura especial de canceles de aluminio y sus ventanillas para atender alumnos; aquí mismo se localiza la central de informática.

En el aula 16 A, en el tercer piso del edificio sur se acondicionó para crear oficinas donde se instaló una Auxiliaría de Secretaría; un área para que los maestros tengan un espacio que les permita estudiar, revisar trabajos, leer o simplemente descansar y en ese lugar se instaló también la oficina de la Sección Sindical núm. 23 del STUANL.

Con las remodelaciones ya descritas el Departamento de Tesorería cambió su ubicación, oportunidad que permitió ampliar el Departamento Escolar y de Archivo, pilar de las funciones de la Escuela; así como el local de la Imprenta, departamento que tan valioso resulta en la estructura administrativa de nuestra Preparatoria.

Instalaciones del edificio actual:

29 aulas

- Laboratorios de Química
- Laboratorio de Física
- Laboratorio de Biología
- Laboratorio de Idiomas
- 2 Módulos de Computación
- Auxiliaría

Departamento Escolar y Archivo

Imprenta

Librería

Archivo General

Biblioteca (cubículos maestros y asesoría de alumnos)

Gimnasio

Auditorio

Sanitarios

En 1981 se inicia la construcción del gimn Anexo (bodega, carpintería y cafetería)

Cubículos (Secretaría Académica, Coordinación Académica, Difusión Cultural, Editorial, Mantenimiento, Recursos Humanos y Nóminas)

Cubículo Sociedad de Alumnos Cubículos: Sección 23, Auxiliaría de Secretaría y Area de Lectura Canchas Deportivas

Jardines

Area Administrativa Central (Dirección, Secretaría Administrativa, Sala de Espera, Sala de Maestros, Cubículo Central de Computación, Cocina, Tesorería, Areas Administrativas especiales).

Directores y Personal Fundador

La extraordinaria historia que nuestra institución ha forjado en el yunque del quehacer docente es el producto de una armónica y dinámica fusión de voluntades, una amalgama de todos y cada uno de los sectores que integran esta pequeña comunidad universitaria.

Se ha transitado un largo camino que iniciamos un esplendoroso día del mes de septiembre de 1966 y que en este caminar se han conjugado elementos de esa historia, de la cual nos sentimos orgullosos, entre los que destacan el talento, la imaginación, el profesionalismo y la claridad de miras e ideales.

De este maravilloso pasado, derivamos como lección para el devenir que unidos y sumando esfuerzos no hay desafío, ni reto, que sea imposible superar.

Sabemos que los individuos, en su calidad de guías o dirigentes, con su capacidad de organización, visión y sensibilidad humana, aportan valiosas ideas y acciones al desarrollo histórico de la sociedad y específicamente de nuestras instituciones.

Por los halagüeños resultados logrados hasta la fecha, de los cuales hay un reconocimiento institucional, de que nuestros alumnos, a nivel de Preparatoria, son los mejores, académicamente hablando, de la Universidad, es justo subrayar la relevante entrega, la incesante labor desarrollada por cada uno de los compañeros Maestros que han fungido como Directores de la Preparatoria Núm. 7, a través de sus 27 años de existencia.

Loable desempeño que bien merece ser mencionado, aunque sea en forma sucinta, con el anhelo de que estas páginas esclarezcan su contenido y la conducta que los motivó a ofrecer a nuestra dependencia su inteligencia y su capacidad directriz.

El profesor y licenciado Rogelio Villarreal Garza tuvo en suerte ser el Director Fundador de la Preparatoria; lo acompaña en esta primigenia aventura, como secretario, el ya desaparecido profesor Antonio Reyna Obregón.

A ellos correspondió el periodo escolar 1966-1967.

El profesor y licenciado Cenobio Flores Treviño ocupa la Dirección de octubre de 1967 al 5 de junio de 1971. En esta temporada continúa en su puesto de Secretario el profesor Antonio Reyna Obregón.

Fallece el profesor Reyna Obregón y son nominados para sucederlo como Secretarios: El profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garza y el profesor y licenciado Ru-

fino D. Abrego Ortiz.

Se decreta la Autonomía Universitaria y el profesor y licenciado Rufino D. Abrego Ortiz, ocupa interinamente la Dirección de la Escuela, en la cual permanece hasta el día 21 de noviembre de 1971. En este corto periodo, colabora en el puesto de la Secretaría de la Escuela, el profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garza.

La bióloga Pura C. Galván Villanueva fue designada Directora a partir del 22 de noviembre de 1971 al 13 de enero de 1972. Sus colaboradores fueron: la profesora Consuelo D. de Jaubert y el licenciado Fernando R. Murrieta y de la Brena.

El profesor y licenciado Rufino D. Abrego Ortiz, por segunda ocasión, interinamente, ocupa la Dirección, en su carácter de Decano, en el mes de enero de 1972.

Se verifican elecciones y el resultado permite que el profesor y C.P. Héctor Rolando Solís Montemayor sea el Director. Los Secretarios en esta administración fueron: la profesora Eva Molina T. de Cárdenas y el licenciado Mario Gutiérrez Cázares. (1973-1975).

El profesor Solís Montemayor es ratificado como Director para el periodo 1975-1978. Sus colaboradores más allegados son: el profesor Ildefonso M. Vázquez García y la profesora Eva Molina T. de Cárdenas.

El profesor y C.P. Héctor Rolando Solís Montemayor es reelecto para ocupar la Dirección de 1978 a 1981. Sus auxiliares administrativos fueron: profesora Eva Molina T. de Cárdenas, el profesor Ildefonso M. Vázquez García y el profesor Claro Francisco Escamilla

Al término de la gestión del profesor y C.P. Solís Montemayor, para cubrir el periodo de 1981-1984, se verifican elecciones en los que resulta triunfador el profesor e ingeniero Ricardo Oziel Flores Salinas; transcurrido este trienio, el profesor e ingeniero Ricardo Oziel Flores Salinas es reelecto para una segunda administración comprendida de 1984-1987.

El profesor e ingeniero Ricardo Oziel Flores Salinas tuvo a bien denominar como cogestores de su estadía en la Dirección de la Preparatoria a los siguientes compañeros:

Al profesor Ildefonso M. Vázquez García, al profesor y licenciado Rufino D. Abrego Ortiz, a la profesora Eva Molina T. de Cárdenas, profesor Rubén E. Solís Montemayor, profesora y C.P. Guillermina Cavazos Segovia, profesor Mario Noriega Luna, profesor Eduardo Flores Treviño, profesor Salvador Cortés Castillo, profesora y licenciada Dora González Cortina, profesor y licenciado Gilberto Hernández Cortés y doctor Jaime Flores Elizondo.

Para el periodo 1987-1990 la responsabilidad de conducir nuestra Preparatoria recayo en el profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garza.

El profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garza fue reelecto para un segundo periodo trienio de 1990-1993.

En su equipo de trabajo colaboraron:

Profesora Eva Molina T. de Cárdenas, profesora y licenciada María Teresa Garza Barrientos, profesor Ildefonso M. Vázquez García, profesor y licenciado Rufino D. Abrego Ortiz, ingeniero Víctor M. Morones Ibarra, ingeniero Juan Montoya Martínez, profesor Héctor Guerra Guerra, profesor e ingeniero Ricardo Oziel Flores Salinas, C.P. María de los Angeles Ayala Montemayor, C.P. María Guadalupe Noriega Luna, profesor y licenciado Alfonso González Alvarado, profesor Eduardo Flores Treviño, profesor y licenciado Severo González Cárdenas, profesor y licenciado Gilberto Menchaca Ledezma, Biólogo Juan Rodríguez Martínez, ingeniero José Luis Torres García, profesora e ingeniera Alma Yolanda Díaz Sánchez, profesor Esteban Vega Borrego, licenciada María de Lourdes Cantú Contreras, Biólogo Raúl González Reyes, profesor Roberto Montemayor Cañamar, señor Miguel Angel Gerardo García González, Bióloga Guadalupe Eliézer González Cantú, profesor José Guadalupe Berlanga García, M.V.Z. José Alejandro Sánchez Moreno, señor Jesús Contreras Leija, señor Eliut Esquivel Lizárraga, señor José de la Luz Contreras Leija, señorita María del Carmen Villarreal González, señorita María Esthela Mendoza Varela, señor Francisco Jesús Camarillo Montelongo, señor José María de las Nieves Camarillo Gaytán y señor Esteban Camarillo Gaytán.

En este pequeño apartado, pero no por ello carente de importancia incluimos los nombres del Personal Académico que forma legión y diera muestras de empeño y vocación en la Fil profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garra y et pro fundación de la Preparatoria.

Prefectos:

Profesor Rufino D. Abrego Ortiz Profesor Jorge Lozano Garza al na albuced al ab notacand al amendamenta agree, sit Profesor Gilberto R. Villarreal de la Garza cuela, el profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Oarza

La biologa Pura C. Galván Villanueva fue designada Directo :sarod roq sortsaaM

Profesora Nancy I. Azuara Berrones Manager Company of El la 1781 of andman Profesora Consuelo Dávila Vda. de Jaubert um 2 obnama obnicasoil le y reduct eb . C Profesor Claro Francisco Escamilla Martínez de Chombra de Consoli y rocciono [3] Bióloga Pura C. Galván Villanueva de la neconocida de representado de seconocida el secono Profesor Gil Gallardo Mercado de sup stirmed obstitues la y esnouse la nacitie y es Profesora María Adriana García García antistando de la seconomiento della seconomiento della seconomiento della seconomiento della seconomiento della seconomiento de Profesora María Teresa Garza Barrientos nada obsignació lo y sanabado ab T sanloM sva Profesor Sergio Garza García Profesor Alfredo González González Profesora Maricela González Ramos

Profesor José Luis Gutiérrez Lobatos Profesor Sotero Hernández Montalvo Licenciado Héctor M. Hernández Ruiz Profesor Jorge Lozano Garza Profesor Julio César Martínez Quijada Profesora Eva Molina T. de Cárdenas Profesor René Montante Pardo Profesor Javier Mora Salazar Profesora Aidé Ramírez Hernández Profesor Víctor J. Rodríguez Sánchez Profesor Francisco Javier Uribe Urbina Profesor Idelfonso M. Vázquez García

Destacan desde luego la relevancia de los compañeros de otros sectores, cuya labor y eficiencia en su desempeño, atrajo la simpatía y la eficiencia hacia nuestra Escuela.

Administrativo:

Señora Josefa Alvarado Vda. de Botello Señora Esperanza Cavazos Vda. de Garza

Técnico:

Señor Luis Valles Ortiz

Intendencia:

Señor José de Haro Mejía Señor Ismael del Toro Puente Señor Manuel Vallejo Verástegui

Las nóminas del Personal Docente y No Docente, desde 1966 a 1967, fueron cubiertas por el Municipio de San Nicolás de los Garza, Nuevo León.

Toda institución que nace a la vida del campo a que se ha de dedicar, cuenta con un cuerpo de fundadores, de los cuales, surgen los Decanos.

Por la fidelidad de sus convicciones y por el quehacer académico al que se han entregado, nos satisface incluir en esta breve cronología a los primeros profesores que incursionaron en las aulas de esta Preparatoria, quienes al paso de los veintiséis años de nuestra escuela, tienen las mismas ilusiones, moldear los corazones y la voluntad de los adolescentes que pasan por nuestra Institución, condimentándolos en la preparación académica necesaria para continuar con sus estudios universitarios.

El nombre de estos prestigiados compañeros maestros:

Profesor Claro Francisco Escamilla Martínez Bióloga Pura C. Galván Villanueva Profesora y licenciado María Teresa Garza Barrientos Profesor Sergio Garza García Profesor y licenciado Héctor Manuel Hernández Ruiz Licenciado Víctor Joaquín Rodríguez Sánchez Profesor Ismael del Toro Puente Profesor Ildefonso M. Vázquez García Profesor y licenciado Gilberto R. Villarreal de la Garza

A los fundadores y decanos, pasados los primeros dos años de sus inicios, se agregaron otros profesores que vinieron a cubrir las necesidades de la gran cantidad de jóvenes que se incorporaban a nuestras aulas.

Así pues, se refleja en esta lista el nuevo grupo de compañeros que laboraban en 1968

Profesor Rufino D. Abrego Ortiz